

Ilchinger Weiher ist wieder goldfischfrei

Liebe Amphibienfreunde, wie in Kirchseeon aktuell Dezember 2022 beschrieben, ist der Goldfisch eine invasive Art und bedroht die heimische Tierwelt, so auch im Ilchinger Weiher. Daher war es dem BN Kirchseeon ein starkes Anliegen, diese Goldfische aus dem Weiher zu entfernen und für sie eine neue Heimat zu suchen, die goldfischgerecht ist.

Am 7.10. konnte der Weiher mit Hilfe der Freiwilligen Feuerwehr Eglharting abgepumpt werden. Bereits um 8 Uhr wurde begonnen und es dauerte bis Mittag, bis der Kreisfischereiverein Ebersberg unter der Leitung von Herrn Noder mit dem Abfischen beginnen konnte. Was dann sichtbar wurde, hat

wohl alle überrascht. Mindestens 1200 Fische, wenn nicht mehr, mussten nun in Kleinstarbeit abgefischt werden. Es hatten sich viele Zuschauer eingefunden und beobachteten interessiert die Arbeiten. Ein großer Koi und einige Karpfen wurden entnommen und haben auch einen neuen Platz gefunden. Noch eine Überraschung waren die zehn großen Teichmuscheln, die nach Paragraph 44 des Bundes Naturschutzgesetzes besonders geschützt sind. Bis zum späten Nachmittag dauerte das Abfischen, trotz vieler Helfer.

Diese Aktion war nur in Zusammenarbeit von Freiwilliger Feuerwehr und Fischereiverein möglich. Viele Helfer



haben dafür ihren Samstag geopfert. Wir konnten es nur mit Getränken und Leberkäsemmeln für sie etwas angenehmer machen. Für dieses tolle Engagement möchte sich die BN-Ortsgruppe Kirchseeon recht herzlich bei allen Helfern bedanken.

Ihre Beate Kiss

Rückblick 2023: Tennis boomt weiter in Deutschland und bei ATSV



Ein erfolgreiches Jahr neigt sich dem Ende zu, und auch im Tennis erlebten wir beim ATSV Kirchseeon ein Jahr voller Wachstum, Erfolge und lebhafter Aktivitäten. Deutschlandweit erfreut sich Tennis als Sportart einer steigenden Beliebtheit, und der Deutsche Tennis Bund hat mittlerweile stolze 1,5 Mio. Mitglieder. In unserer Tennisabteilung beim ATSV Kirchseeon spüren wir diesen positiven Trend auch. Mit stolzen 180 Mitgliedern konnten wir im aktuellen Jahr eine beeindruckende Steigerung von 11% verzeichnen. Besonders erfreulich ist dabei die Tatsache, dass über 60 Mitglieder aus dem Kinder- und Jugendbereich kommen, was auf eine vielversprechende Zukunft für unseren Club hinweist. Dieses Wachstum spiegelt sich nicht nur in der Mitgliederzahl wider, sondern auch in der Anzahl der gemeldeten Mannschaften. Im Sommer konnten wir erstmals neun Mannschaften im Jugend-, Damen- und Herrenbereich für die Punktspiele aufstellen und dabei beachtliche Erfolge feiern. Am Falkenberg, dem Herzstück unserer Tennisaktivi-

täten, herrschte den gesamten Sommer über reges Treiben. Neben intensivem Training und spannenden Punktspielen gab es zahlreiche Veranstaltungen wie den Tag der offenen Tür, ein Schleiferlturnier, ein LK-Turnier, ein Doppeltturnier der Damen, ein Sommerferiencamp für die jungen Talente, ein aufregendes Nachtturnier und vieles mehr. Der Vereinsgeist und die Freude am Tennissport waren allgegenwärtig. Egal, ob Anfänger oder Fortgeschrittener, bei uns ist jeder herzlich willkommen. Interessierte können sich einfach unter der E-Mail-Adresse info@tennis-kirchseeon.de melden und Teil dieser aufstrebenden Tennisgemeinschaft werden. Mit dem Jahresende möchten wir allen Mitgliedern und Förderern herzlich für ihre Unterstützung danken. Wir wünschen besinnliche Weihnachten, erholsame Feiertage und einen gelungene Start ins neue Jahr. Wir freuen uns darauf, euch im kommenden Jahr wieder auf dem Tennisplatz zu sehen.

Christian Seidel

Unfallschaden...

TROMPLER
...fragen!

- Kfz-Schadengutachten
- Kostenvoranschläge
- Kfz Technische Beratung
- Young- & Oldtimer Wertgutachten
- Caravan Wert- & Schadengutachten



Anastasios Trompler
Telefon 0173/ 820 49 84
Email: info@kfz-gutachter-trompler.de

www.kfz-gutachter-trompler.de